

Fecha	Sección	Página
09.07.2010	Negocios	4

UN VISTAZO

Advierte la SCT de proyectos truncos

Puerto Vallarta.- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes informó que algunos proyectos del Programa Nacional de Infraestructura no se harán, debido al impacto de la crisis global en el País. Las consecuencias de esta crisis se reflejaron en el aplazamiento de licitaciones y el rediseño de las obras, ante las dificultades de obtener financiamiento para concretarlas, explicó Humberto Treviño, subsecretario de Transportes, tras inaugurar el X Foro Nacional de Transportes de Mercancías en este centro turístico de Jalisco.

Notimex



Página 1 de 1 \$ 6161.22 Tam: 31 cm2 ALEDEZMA